



San Antonio Las Trojes transformada con pisos de concreto gracias a Cementos Progreso



Castillo Hermanos expande su presencia en EE. UU. Con la adquisición de Harvest Hill

Consejos para viajar en auto en esta Semana Santa





San Antonio Las Trojes: transformada con pisos de concreto gracias a Cementos

Cuando Yolanda Gómez de Chicaj camina descalza por su casa, ya no siente el polvo tibio bajo sus pies. Hoy, lo que hay es firmeza, limpieza, y una nueva sensación de seguridad.

Como ella, otras 491 familias de San Antonio Las Trojes, en la aldea Cruz Blanca, San Juan Sacatepéquez, han dejado atrás los pisos de tierra y ahora disfrutan de un hogar más limpio, con pisos de concreto que mejoran su salud y bienestar.

San Antonio Las Trojes es ahora una comunidad libre de pisos de tierra. Gracias al trabajo conjunto de Cementos Progreso, el programa HogaRES, y los líderes comunitarios.



Trabajo en conjunto

San Antonio Las Trojes ya es una comunidad libre de piso de tierra, y este logro es una muestra concreta y literal del impacto que puede tener el trabajo en equipo. Conoce más sobre esta historia de transformación en hogares.org

Transformación en San Antonio Las Trojes

Este cambio es el resultado de un esfuerzo colaborativo entre Cementos Progreso, el programa HogaRES, y el compromiso de los COCODES y líderes comunitarios.

A través de esta alianza, el sueño de una vivienda más segura se ha vuelto realidad para cientos de personas. El respaldo técnico y logístico de la Planta San Gabriel fue clave para hacer posible esta transformación.

“Muchas gracias por darnos esta ayuda porque vemos la diferencia de este nuevo piso”, comenta Yolanda, con una sonrisa que refleja algo más que gratitud: confianza. La misma confianza que hoy muchas familias sienten hacia quienes los han acompañado en este proceso.



FUNDEA inaugura su primera agencia integral en Antigua Guatemala



“La apertura de esta agencia integral es un paso trascendental para FUNDEA,” comentó Rodrigo Malcapin, Director de Mercadeo de FUNDEA. “Por primera vez, nuestros clientes en Antigua Guatemala podrán encontrar todas las soluciones financieras de FUNDEA desde microcréditos hasta tarjetas de crédito, en un solo lugar, facilitando el acceso al financiamiento que necesitan para crecer.”

Ubicada en el Centro Comercial Plaza 15 (locales 2 y 3, km 46 Carretera de Antigua Guatemala a Ciudad Vieja, Sacatepéquez), la nueva Agencia Integral Antigua Guatemala ofrecerá la cartera completa de productos de FUNDEA y sus empresas aliadas. Esto incluye servicios de microfinanzas, capacitación y asesoría empresarial, así como las nuevas opciones de crédito por medio de tarjetas y arrendamiento financiero. La agencia cuenta con personal capacitado en cada área para brindar una atención ágil, cercana y especializada a emprendedores, agricultores y familias de la región.

FUNDEA (Fundación para el Desarrollo Empresarial y Agrícola) anunció la apertura de su primera Agencia Integral en la ciudad de Antigua Guatemala. Esta nueva sucursal representa un hito para la organización, al consolidar en un solo lugar todos los servicios tradicionales de FUNDEA junto con nuevas soluciones financieras que amplían su oferta al público. La Agencia Integral Antigua Guatemala es la primera en la historia de FUNDEA en ofrecer bajo un mismo techo sus servicios financieros habituales: créditos para agricultores, microempresarios, pequeños empresarios y financiamiento para mejora de vivienda, más servicios innovadores.

Por primera vez, los clientes podrán acceder en la agencia a tarjetas de crédito a través de TARCRESA (la unidad de medios de pago de Grupo FUNDEA) y recibir atención sobre los productos de FUNDELEASING (soluciones de leasing y factoraje para diversos activos). Esta integración de servicios convierte a la nueva agencia en un punto de atención integral y único dentro de la red de FUNDEA.



Castillo Hermanos expande su presencia en EE. UU. Con la adquisición de Harvest Hill, con el respaldo estratégico de Citi

Con el respaldo estratégico de Citi, Castillo Hermanos firmó un acuerdo con Brynwood Partners para adquirir Harvest Hill, fabricante y distribuidor de marcas líderes de bebidas estadounidenses como SunnyD y Juicy Juice. Centerview Capital también participó en la operación como inversionista para apoyar la expansión de la unidad de bebidas de Castillo Hermanos.

“Nos enorgullece haber asesorado a Castillo Hermanos en esta transacción, que fortalece su presencia internacional. Citi actuó como asesor financiero exclusivo de Castillo Hermanos y estructuró el financiamiento para la adquisición. El acuerdo demuestra el valor de la red global y la experiencia local de Citi para conectar oportunidades, estructurar soluciones financieras y apoyar la expansión de sus clientes a otros mercados”, comentó Julio Álvarez, Director General de Citi.

La adquisición incorpora marcas líderes, escalables y complementarias al portafolio de bebidas de Castillo Hermanos, brindándole acceso inmediato a los principales puntos de venta minoristas de EE. UU. El acuerdo también facilita la distribución de las marcas de Castillo Hermanos, satisfaciendo la demanda nostálgica de los consumidores hispanos de EE. UU.

Fundada en 1886, Castillo Hermanos es una empresa familiar líder en productos de consumo en América Central y el Caribe, con presencia en más de 35 países y un portafolio de más de 75 marcas, entre ellas Del Frutal, Raptor y Cerveza Gallo (conocida como Famosa Beer en EE.UU.),

Harvest Hill, por su parte, fue formada en 2014 tras la adquisición de la marca Juicy Juice® a Nestlé, y desde entonces ha continuado creciendo en el mercado estadounidense con las adquisiciones de marcas como HUG® y SunnyD®, lo cual ha fortalecido su red nacional de producción y canales de distribución.

Acerca de Citi

Citi es un socio bancario preeminente para instituciones con necesidades transfronterizas, líder mundial en gestión patrimonial y un banco personal de prestigio en su mercado local, Estados Unidos. Citi opera en más de 180 países y jurisdicciones, ofreciendo a empresas, gobiernos, inversores, instituciones y particulares una amplia gama de productos y servicios financieros.

Consejos para viajar en auto en esta Semana Santa

Esta Semana Santa si piensas salir de vacaciones te damos algunos consejos para viajar en auto, más importantes que nunca si quieres tener un paseo placentero, seguro y sin contratiempos. Haz que tu experiencia sea única y no tengas que preocuparte por algún incidente, sobre todo si vas a ir en carretera.

Así que, si piensas salir en auto, no te estreses, que a continuación encontrarás diferentes tips que te serán de ayuda.

1. Organiza todo con suficiente tiempo de antelación

Desde la fecha y hora de salida, hasta el término del viaje, es ideal planear todo con anticipación, desde buscar las mejores rutas, revisar el pronóstico del clima, así como tener claridad sobre la disponibilidad de gasolineras, lugares de hospedaje y restaurantes, entre otros aspectos.

2. Prepara lo que vayas a necesitar

No solamente en términos de equipaje, sino que debes de verificar que lleves todos los documentos del vehículo y tus identificaciones, así como suficiente dinero en efectivo para las casetas. Un consejo es que hagas una pequeña lista, y la verifiques el día antes de salir de viaje.

3. Comprueba accesorios y niveles del vehículo

Antes del viaje, lleva tu auto a que le hagan una revisión general, que los niveles de aceite y líquido de frenos sean adecuados, que las llantas estén bien calibradas, que las luces funcionen correctamente y que el motor esté en buenas condiciones. Además, procura tener accesorios para aumentar la seguridad, como un botiquín o una caja de herramientas, entre otros.

4. Evita las horas pico en Semana Santa

Trata de iniciar el viaje en horas en las que el tráfico no esté muy cargado, sobre todo en fechas de vacaciones o puentes, en donde mucha gente sale a carretera. Eso te va a ahorrar mucho tiempo, y probablemente podrás ahorrar en gasolina. Inicia tu travesía con el pie derecho y considera iniciar tu viaje en un horario que idealmente sea temprano, para que así no llegues de noche a tu destino.

5. Toma descansos

Considera tomar un descanso cada cierta cantidad de kilómetros o de horas de viaje, quizás estaciona tu vehículo en algún lugar especial que lo permita, duerme un poco, come algo y continúa, así estarás alerta nuevamente. Otra opción es turnarse para conducir con alguna de las personas con que viajes, de este modo todos estarán frescos y poniendo la mayor atención al camino.

6. Verifica que los ocupantes vayan seguros

Siempre revisa que todos estén utilizando cinturón de seguridad. Si viajas con pequeños, que estén en su silla especial, e igualmente si vas con mascotas, llévalas en una transportadora o con su propio cinturón. Recuerda que para el éxito del viaje, es importante que todos los ocupantes y las mascotas (en caso de ir con alguna) deben estar seguros en todo momento.

7. Sé más precavido de noche

Al conocer cómo prepararse para un viaje largo en auto, debes tener claridad de que las condiciones de conducción cambian mucho de noche, la visibilidad es menor y el agotamiento puede ser mayor. Agudiza tus sentidos, evita distractores al conducir, utiliza las luces apropiadas, y las intermitentes en caso de que veas algo extraño en el camino y así puedas alertar a los conductores detrás de ti.

8. Jamás bebas alcohol antes ni durante el viaje

Por ninguna razón consumas alcohol si vas a conducir, incluso en pequeñas cantidades, ya que es un inhibidor y te puede relajar de más en momentos en los que necesitas tener al 100% tus sentidos para cualquier cosa que se presente en el camino.

También evita conducir o hacer viajes largos si has tomado alguna medicina que te pueda afectar.

